











## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 21 juin 2022

## Réouverture de la crèche à la Solidarité

Suite aux évènements du mercredi 18 mai 2022 aux abords de la crèche Tifrioul dans le quartier de la Solidarité, le gestionnaire de la crèche a pris la décision de ne pas poursuivre son exploitation.

Au regard de la nécessité impérieuse de maintenir les services publics et notamment un service de garde d'enfants dans ce secteur, et de ne pas mettre en difficulté la quarantaine de familles sans autre solution de garde, les partenaires institutionnels (État, conseil départemental, Ville de Marseille et Caisse d'allocations familiales) se sont réunis en urgence pour trouver des solutions à court, moyen et long terme.

Dans un premier temps, la Ligue de l'enseignement (FAIL13), déjà gestionnaire du centre social de la Solidarité et de sa halte-garderie, consciente des enjeux a répondu favorablement à la demande des partenaires institutionnels pour assumer la reprise du fonctionnement de la crèche, en urgence, dans l'attente d'une solution pérenne.

Ainsi, à la suite de plusieurs réunions, sous l'égide de Laurent Carrié, préfet délégué pour l'égalité des chances, l'État, des élus du Conseil départemental et de la Ville de Marseille, la Caf, le bailleur UNICIL, l'actuel gestionnaire et la FAIL13, ont abouti à la rédaction d'un protocole d'engagement commun pour assurer la réouverture immédiate et pérenne de cette crèche. Ces efforts conjugués ont permis d'éviter la fermeture de la crèche et la poursuite de l'accueil des enfants dans les mêmes conditions par le nouveau prestataire.

Ce protocole a été signé à l'occasion par tous les partenaires, lundi 20 juin matin, dans les locaux de la crèche.

